

12月の園だより

城北アソカ保育園
令和3年11月30日

今年も残り1か月となりました。冷たい北風が吹く季節ですが、子どもたちは毎日元気に外で遊んでいます。コロナウイルス感染症も少し落ち着いてきてはいますが、まだまだ油断出来ません。引き続き感染対策を行い楽しく園生活が送れるようにしたいと思います。何かとあわただしい年の暮れですが、子どもたちとゆっくりと関わりながら、実り多い時間を過ごしたいと思います。

今月のことば

積もった雪

上の雪さむかるな。
つめたい月がさしていて。
下の雪重かるな。
何百人ものせていて。
中の雪さみしかるな
空も地面もみえないで。
金子みすゞ



主な活動

- ・寒さに負けず戸外遊びを楽しむ。
- ・お遊戯や楽器遊びを楽しんで取り組む。
- ・年の暮れの様子を話したり、周りの事象に関心を持つ。



ぎょうじよてい

にち	げつ	か	すい	もく	きん	ど
			1 体操教室	2 安全点検	3	4
5 	6	7	8 成道会 交通指導	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20 身体測定	21 誕生会	22 体操教室	23	24 避難訓練 募金届	25
26	27 大そうじ	28 	29	30 ← 年末休 →	31	



☆発表会について

11月の園だよりもお知らせしましたが、発表会を2月5日に行います。詳細につきましては、後日改めてお知らせいたします。

☆年末年始休みは、12月29日～1月3日です。

☆歳末助け合い募金のご協力をお願いいたします。

皆様から頂いた 募金は、24日に社会福祉協議会にお渡します。

☆持ち物には必ず記名をお願いします。

(靴下・下着の落し物が増えてきています。)

あたらしいおともだち

1名

ひよこ組です。なかよくしてね

